

## Carta de Recomendación

Ignacio Barrera Muñiz ha sido becario a mi cargo en la Universidad Francisco de Vitoria durante dos años, además de alumno en las asignaturas de Proyectos II, III, y IV.

Tiene una gran inquietud por la arquitectura y atesora una gran responsabilidad a la hora de trabajar. Su interés por aprender le ha llevado a desempeñar su tarea como becario en el taller de maquetas de forma sobresaliente, manejando con gran soltura las máquinas de impresión 3D y corte láser hasta el punto de convertirse en todo un experto en el tema.

Es, además, una persona culta en la arquitectura y sin miedo a los desafíos: cuando no sabe algo no duda en preguntarlo o buscarse la vida para aprenderlo: desde el manejo de un programa o máquina determinados hasta la solución de un problema proyectual. Pone pasión y entrega en cada una de las tareas que emprende, siempre resueltas de manera generosa y eficaz.

Actualmente busca nuevos horizontes en su etapa formativa, y seguramente un período trabajando en un estudio de arquitectura sea ideal para afrontar los nuevos desafíos que su ambiciosa formación exige. Cuenta con el aval de haberse desempeñado de manera brillante como becario de la universidad.

Su constancia, esfuerzo, experiencia, ambición y perfeccionismo lo convierten sin duda en un buen activo para cualquier estudio.

Atentamente



**Pablo Ramos Alderete**  
Proyectos Arquitectónicos UFV  
Extensión Universitaria Arquitectura  
Escuela Politécnica Superior. Arquitectura  
Universidad Francisco de Vitoria